



Katholische Kirche
im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 12.01.2016 floatend Uhr | Daniela Kornek

Zero Waste

Shias ganzer Müll passt in ein Marmeladenglas. Ohne Witz: In ihrem Blog namens "Wasteland Rebel" kann man das Glas sehen und darin: eine alte Rasierklinge, ein paar Kronkorken, Bananen-Aufkleber und noch ein paar mehr ganz kleine Plastikfitzel. Und jetzt kommt's: das ist der Müll von drei Monaten! Von Shia –und ihrem Freund zusammen!! Die beiden versuchen so gut es geht, müllfrei zu leben. "Zero Waste" heißt diese Bewegung, die gerade im Internet richtig anfängt zu boomen. Die Grundregeln dabei heißen: Unnütze Dinge erst gar nicht kaufen; Sachen, die man schon hat, erstmal zu Ende aufbrauchen; benutzte Dinge wiederverwenden und reparieren. Und das, was dann doch noch anfällt an Müll: recyceln und den Bio-Müll selber kompostieren. Das macht die Shia auch – die hat zum Beispiel eine Wurmbox für ihren Biomüll. Der wird dadurch zu Kompost. Ganz ehrlich: So weit würde ich jetzt nicht gehen – ich möchte keine Wurmbox in meiner Wohnung rumstehen haben. Aber die anderen Tipps von Shia finde ich echt gut. Und da gibt es bei mir schon ne ganze Menge zutun: Zum Beispiel erstmal die drei halb vollen Duschgelflaschen aufbrauchen und nicht wieder so nen Schnellschuss-Kauf in der Drogerie hinlegen. Ich werde wohl nie so ein "Wasteland Rebel" wie die Shia in ihrem Blog. Aber ich bewundere echt, wie sehr sich so Leute wie Shia für unsere Umwelt einsetzen.

Ela Kornek, Münster